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IlMattino

Linea dura contro Sica
«Un consiglio all’anno
non saremo complici»

I volontari chiedono l’albo delle associazioni no profit

Minaccia di buttarsi nel dirupo, salvato dai carabinieri

MariaRosariaSica

EBOLI. Il progetto provinciale contro
l’erosionedella costa deve esseremo-
dificato. A sostenerlo è la commissio-
ne regionale per la valutazione di im-
patto ambientale (Via). Il documento
è firmato dall’avvocato Simona Bran-
caccio, dirigente di palazzo Santa Lu-
cia, a Napoli. Tocca ora alla Provincia
diSalernorispondereaicinquechiari-
mentichiestidallacommissioneregio-
nale.Itecnicinapoletanivogliono«no-
tiziepiùprecisesulladirezionedelmo-
toondoso».Lacommissioneèpartico-
larmentecriticasullamodificadell’ha-
bitat naturale: «Bisognerà trovare una
soluzione integrataqualora le scoglie-
re non assicurassero alla spiaggia la
quantità di materiale per mantenerla
intattanelledimensioni». Lacommis-
sionechiededicapire l’effettivaeffica-
ciadei41pennelli(lescogliere)chedo-
vrebbero frenare l’erosione della co-
sta.
Ilprogettoèfinanziatoconfondieu-

ropeieprevedeunaspesadi70milioni
dieuro.Motoondoso,spiaggiaintatta,
duneda salvaguardare, opere pre esi-
stenti, manutenzione delle scogliere.
Sono questi i cinque dubbi sollevati
dai tecnici regionali.
Cantano vittoria gli ambientalisti.

L’avvocato Luigi De Lisio, avvocato
dellaRiservaFoceSeleTanagroediri-
gentedelWwf:«Labocciaturadelpro-
getto è evidente. La provincia non ci
ha ascoltati negli incontri che abbia-
mo fatto. La commissione regionale
ha invece raccolto i nostri dubbi». Gli
ambientalisti hanno contestato alla
ProvinciadiSalerno l’intervento inva-
sivo in un’area protetta: «Il progetto
control’erosionedellacostacoinvolge
cinque comuni: Pontecagnano, Batti-
paglia, Eboli, Capaccio e Agropoli.
Granpartedellitoraleèidentificatoco-
me zona protetta. Abbiamo chiesto ai
tecniciprovincialicomeavrebberosal-

vaguardato le du-
ne,noncihannori-
sposto. Abbiamo
chiestodoveavreb-
bero installato i
cantieri, non ci
hanno spiegato
niente. L’Unione
Europea è contro
questi tipi di inter-
venticonlescoglie-
re.L’AutoritàdiBa-
cinoelaRiservaSe-
le hanno bocciato

ilprogetto».
Le criticità sollevate dalla commis-

sioneregionalerallentanooralarealiz-
zazionedelprogetto.L’interventonon
ècompromessomalaproceduradire-
alizzazione si allungherà nei tempi.
«Lacommissione regionalehasottoli-
neatocheognimodificafuturadelpro-
getto deve essere approvata dagli enti
competenti»concludeDeLisio.Osten-
ta serenità l’assessore provinciale
Adriano Bellacosa: «La commissione
regionale ci chiede di realizzare degli
accorgimenti, lo faremo.Sperocheal-
lafinequestoprogettosiaecocompati-
bile. Rischiamo di perdere 70 milioni
difinanziamentieuropei».Gliambien-
talisti sono raggianti: «Anche io sono
ambientalista, anche i professori uni-
versitarichehannoredattoquestopro-
gettosonoambientalisti.Vogliamotu-
telareilterritorio.Nessunovuoleelimi-
nare ledunemasenon interveniamo,
tra quarant’anni quelle dune saranno
unricordofotografico»spiegaBellaco-
sa.Lescoglierenonrientranoneipara-
metri dell’ambientalismo, dicono al
Wwf: «Il fronte ambientalista non
esprime giudizi omogenei. Ame inte-
ressa l’ecocompatibilità del progetto
che è stato preparato. È chiaro che se
questo obiettivo non verrà raggiunto
l’interventononsifarà»,concludel’as-
sessoreall’ambiente.
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Dubbi sull’impatto ambientale
del progetto della Provincia
che riguarda cinqueComuni

Le reazioni
Ambientalisti
all’attacco
Bellacosa
«Rischiamo
di perdere
i fondi
europei»

LaMarotta in giunta
oraMoscatiello può
arrivare a finemandato

AlessandroMazzaro

PONTECAGNANO. «Più che
continuare a fare politica
daibanchidelconsiglio,an-
dremo inpiazzaperparlare
conlagente».IlPddiPonte-
cagnano Faiano accelera
sulla strada dell’opposizio-
neadoltranza,epreparaun
2014chesipreannunciagià
piuttosto teso. In occasione
della conferenza stampa di
fine anno, convocata ieri
mattinapressolasededivia
Marconi,iconsiglieridemo-
crat, per bocca del capo-
gruppo Giuseppe Lanzara,
hanno bocciato senza ap-
pellol’operatodell’ammini-
strazione comunale, criti-
cando in particolare la
«mancanza di rispetto nei
confronti della minoran-
za». Concetti ribaditi già in
altre occasioni, che potreb-
beroportare,diqui abreve,
ad una svolta «aventinia-
na». Uno scenario futuribi-
le, secondo l’ex candidato
sindaco:«Abbiamogiàadot-
tatounasimilemetodo il 19
dicembre, quando non ab-
biamopartecipatoalvotodi
quei punti che non erano
passati per le commissioni,
organi fondamentali per il
dibattito.SeErnestoSicaha
un problema interno alla
maggioranza, litigiosa sin
dall’inizio, e pensa di risol-
vereconvocandounasedu-

ta all’anno, allora non pos-
siamo essere complici e re-
sponsabili di questo modo
di farepolitica».
Paroledure,chesiinseri-

scono in un’atmosfera già
resaincandescentedallerei-
terateprotestedeicommer-
cianti sugli eventi natalizi, e
lenita inpartedallaprovadi
unità, in termini numerici
(nonostante le due assen-
ze), fornita dallo schiera-
mento del primo cittadino
nell’ultimaassise. Il tutto in
vista della discussione sul
Puc,testprobanteperlacoa-
lizione,perlaqualeilPdan-
nuncia battaglia su tutti i
fronti. «Il sistema è sempre
quello-haattaccatoLanza-
ra - chiudersi in una stanza
edividersilatortaconlasoli-
ta Banda Bassotti. Per quel
che ci riguarda siamo con-
trariallariduzionedelsuolo
agricolo e contro le mega-
strutture residenziali, alcu-
nedelle quali già approvate
nei mesi scorsi. Un proble-
ma serio, che vede investi-
menti milionari, in una si-
tuazione di crisi economi-
ca, da parte di imprese non
delterritorio,congrossope-
ricolodiinfiltrazionicamor-
ristiche». Alla conferenza
presenteancheilcommissa-
riocittadinoIdv,Domenico
Strianese:«Facciamouscire
questa città dal pantano
dell’immobilismo. Con il
PartitoDemocraticoèpossi-
bile costruire un program-
ma comune per rilanciare
PontecagnanoFaiano».
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L’ex antagonista
Lanzara: no a nuove
strutture residenziali
c’è il rischio camorra

La politica/1

Baronissi, pace Fdi
col nuovo assessore

Il sindaco
In vista del varo del Puc
il primo cittadino serra
le fila della maggioranza

La politica/2 L’opposizione sulle barricate, anche l’Idv con il Pd

Pontecagnano, i democrat scelgono la piazza

Il caso Da rivedere l’intervento da 70 milioni

Erosione
stopal piano
dallaRegione

L’ospedalenon
rischiadichiudere:
«Chisostieneche
l’ospedalediEboli
farà la finedi
quellodiAgropoli
dice il falso».A
sostenerloè
RolandoScotillo,
sindacalistadella
Flpsanità. IlMaria
Santissima
Addolorata
manterrà isuoi
reparti
specialistici,
dall’urologiaa
malattie infettive,
daoculistica
all’otorino,senza
dimenticare
l’emodinamica
comefiore
all’occhiello. Il
prontosoccorsoe
larianimazione
resterannoaperti
siaaEboli siaa
Battipaglia.
Apparesempre
piùevidente il
trasferimentodi
ostetriciae
ginecologiaa
Battipaglia,dove
invecesarà
ridimensionata la
cardiologia.La
CislFpcon i
sindacalisti
Ristallo,Sparanoe
Moscariello
chiedechiarezza
almanager
Squillantesulla
posizionedi
Minervini,sui
poteridiSpinelli,
suimotivipercui le
irregolaritànon
sonoancorastate
segnalatealle
autorità
competentie il
perchéicontrolli
neglialtriospedali
nonsonostati
ancoraeseguiti.

La polemica

«Ospedale
basta
allarmismi»

PaolaFlorio

BARONISSI.Nuovoassesso-
reaBaronissi, ilprovvedi-
mentosarebbeincorsodi
stesura,oggidovrebbees-
sereufficializzatoilconfe-
rimento.A comunicarlo è
il coordinatore cittadino
di Fratelli d’Italia, Raffae-
le Petta. Dunque, per la
new entry si parla di Ma-
ria Pia Marotta, quaran-
taquattro anni, dirigente
medico veterinario della
Asl di Salerno e vicinissi-
maaPetta,nellacui listaè
statacandidataallescorse
elezioniamministrative.
È stato, infatti, proprio

il coordinatore di FdI ad
indicareilnomedellaMa-
rotta per ricoprire un as-
sessorato negli ultimi
scampoli di amministra-
zione Moscatiello. Per le
deleghe sembra si parli di
politiche sociali e sanita-
rie o di cultura. Con que-
sto passo il sindaco Gio-
vanniMoscatiello confer-
ma, quindi, la pace fatta
con Petta che, solo pochi
giornifa,avevacomunica-
to il passaggio del gruppo
Fratellid’Italiaall’opposi-
zione facendo traballare
la maggioranza che non
avrebbeavutopiùinume-
ri per continuare fino a fi-
ne mandato. «Questo ri-
sultato conseguito – di-
chiaraPetta-rappresenta
la fine di un iter travaglia-
to, rispondente alle esi-
genzediFratellid’Italiadi
avere un suo interlocuto-
re ingiunta».
Infatti,secondoilcoor-

dinatore cittadino, vi era
l’assenzadi un riferimen-
to del partito nell’ambito
dell’esecutivo, qualcuno

che facesseda tramiteper
una compartecipazione
allesceltestrategicheinfa-
vore della comunità.
«Nonsiètrattatodellalot-
taperunapoltrona. Il no-
stro obiettivo – ribadisce
con forza Petta - era sem-
plicemente quello di rap-
presentarenelpotereese-
cutivo le nostre lineepro-
grammatiche. Ovvero: ri-
duzione del carico fiscale
per le famiglie, efficienza
dellamacchinaburocrati-
ca e valorizzazione delle
imprese delle aree pip
con l’intentodi creare dei
postidi lavoro».
Adesso,però,bisogne-

rà capire chi tra gli attuali
assessori accetterà di fare
un passo indietro per ce-
dereilpostoalnuovorap-
presentante di Fratelli
d’Italia. Se stamattina ve-
nisse ufficializzata la no-
mina del nuovo compo-
nente della giunta, si sa-
prebbe anche in chemo-
doavverrebbe il rimpasto
e, dunque, il nome di chi
lascerà l’esecutivo.
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Salesulcostoneallespalle
dellachiesa,aContursi,e
minacciadigettarsinel
vuoto.C’èvolutauna lunga
trattativaperconvincereun
romenodi19annianon
buttarsi inundirupo.Dopo
treoredimediazione
precaria, ilmaresciallo
BrunoSacchinelliè riuscito
adavvicinareeacinturare il
ragazzo.Adaremanforte ai
carabinierieranopresenti i
vigilidel fuocodellasezione
diEbolichehanno

contribuitoasalvare il
ragazzodisperato.
Latrattativaèduratatreore.
L’allarmeèstato lanciato
alledueetrentadi notte.Alle
cinqueetrenta l’ambulanza
del118hatrasferito il
ragazzo inospedale.A
lanciare l’allarmesonostati i
residentineipressidella
chiesadiSantaMariadegli
Angeli,nelcentrodi
Contursi. Icittadinihanno
chiesto l’interventodel112,
inzonaègiuntarapidauna

pattugliadeicarabinieri. Il
ragazzochevolevagettarsi
nelvuotoera inunevidente
statoconfusionale. I
carabinierinonhanno
desistito.Sonorimastial
freddoealventosferzante,
senzamaiperdere la
speranzadiconvincere il
ragazzoafareunpasso
indietro.Dopotreoredi
trattativa, il 19enneèstato
agguantatoetrasferito in
ospedale.Oraè incura
psichiatrica.

Eboli

L’appello

Contursi Terme

Regolamentare il
rapportotra
l’amministrazioneele
personeche
intendonosvolgere
attivitàdi
volontariato.Questa
laproposta
dell’associazione
IseaOnlus,cheha

presentatounabozza
didocumento,
formatada14punti,
perdisciplinare il
servizio«prestato in
modospontaneo»a
supportodegli
operatoripubblici.A
cominciare
dall’istituzionediun

veroeproprioalbo
deivolontarida
impiegare inquattro
distintisettori: servizi
sociali;
tecnico-ambientale;
cultura-educati-
vo-sport;commercio.
Traquestinumerose
attivitàdi

sorveglianza(scuole
emanifestazioni)e
manutenzione(aree
verdicomunalied
attrezzature). «Un
esempio-spiegano
dall’associazione-di
comesi
procederebbe inun
Comunenormale».

Il rimpasto
Si attende di capire
a chi toccherà
lasciare l’esecutivo

Newentry Maria Pia
Marotta, designata da FdI

Litorale
La fascia
costiera a
rischio
erosione, si
allungano i
tempi per
l’intervento
finanziato
dalla Ue


